## Mit Muße am Schweizer Untersee entlang

Bei der Fahrt um den Untersee fährt man oft schnell an vielen kleinen – landschaftlichen und kulturellen – Sehenswürdigkeiten vorbei.

Wir nehmen uns mal Zeit und halten an allen Stationen zwischen Konstanz und Stein am Rhein an, vom verträumten Kuhhorn über Triboltingen (mit der Nikolauskapelle und ihren Pilgerinschriften), dem hübschen Steckborn und Schloss Glarisegg mit seiner wechselhaften Geschichte bis Eschenz mit der Insel Wird (einem kleinen Kloster und «Kraftort»), oder auch zum Römerkastell vor Stein am Rhein.

Zurück geht es dann flott, entweder mit dem Rad oder mit dem Zug.

**Termin:** Samstag, 02. August 2025 um 10:00 Uhr

**Treffpunkt:** Fahrradstation Kulturrädle

**Strecken-Infos:** ca. 30 km mit dem Zug (ca. 60 km mit dem Rad), fast keine Steigungen

<u>Tourleitung:</u> Dr. Patrick Brauns

Zusatz-Info: eventuell Kosten für das Zugticket der Schweizerischen Bundesbahn (SBB)